



FEEL SAFE



SOS PORTABLE

UTILISATION DU PORTABLE EN CAS D'URGENCE



Les téléphones portables permettent d'appeler automatiquement les services d'urgence, d'enregistrer des informations capitales et de partager les renseignements nécessaires en cas d'urgence. Il est important de savoir que de nombreuses fonctions requièrent que le système d'exploitation soit à jour. Que ce soit sous Android ou iOS, certaines fonctions nécessitent que le système d'exploitation soit à jour.

Sur les téléphones portables les plus récents, on trouve des applications spécifiques à utiliser en cas d'urgence. Sur les autres portables, il est possible d'enregistrer les informations essentielles à partager en cas d'urgence dans les paramètres du téléphone.

SE PRÉPARER POUR UNE URGENCE

Toute personne possédant ton téléphone peut voir le message et les informations d'urgence présents sur l'écran de déverrouillage. Ce paramètre est en permanence actif sur les portables récents, mais il peut être désactivé grâce à une application. Sur les portables plus anciens, ces informations peuvent être ajoutées manuellement. Par exemple, il est possible d'indiquer les personnes à contacter en cas d'urgence, les éventuels traitements en cours ou encore les allergies.

RECEVOIR DE L'AIDE PENDANT UNE URGENCE

Si tu te trouves dans une situation d'urgence, tu peux utiliser un téléphone portable pour appeler à l'aide, partager ta position avec tes contacts d'urgence et les secours, ou encore faire une vidéo.

Il est important de connaître les réglages permettant d'appeler les secours pour éviter de lancer un appel involontairement. Si, malgré cela, tu appelles les secours par erreur, il est inutile de raccrocher.

Il faut attendre que quelqu'un réponde et expliquer que tu n'as pas besoin d'aide.